

## Foren english

### Forum 1

#### [Postkoloniale Kritik und die Arbeit mit dialogischer Pädagogik weltweit](#)

Postcolonial criticism and work with dialogic pedagogy worldwide

- Moderation: Dr. Markus Auditor (Kassel)

### Forum 2

#### [Dialogische Bildung und solidarisches Handeln](#)

Dialogical education and solidarity

- Moderation: Prof. Dr. Heinz-Peter Gerhardt (Frankfurt)

### Forum 3

#### [Demokratie und Partizipation im Dialog entwickeln – insbesondere in pädagogischen Institutionen](#)

Developing democracy and participation in dialogue - especially in educational institutions

Moderation:

- Stefan Berzel (Bad Dürkheim)
- Dr. Joachim Dabisch (Oldenburg)

### Forum 4

#### [Dialogische Sensibilisierung in Weiterbildung und politischer Aktion zur Überwindung von Diskriminierung und Vorurteilen](#)

Developing democracy and participation in dialogue - especially in educational institutions

- Moderation: Lynn Bubenheimer (Hamburg) / Dr. Thomas Friedrich (Ebern)

### Forum 5

#### [Theologie der Befreiung und Menschenrechte](#)

Theology of Liberation and Human Rights

- Moderation: Prof. Dr. Arnold Köpcke-Duttler (Würzburg)

### Forum 6

#### [Denken – Sprache – Wirklichkeit: Philosophische Ansätze und Theoriebildung von Paulo Freire weiterdenken](#)

Thinking - Language - Reality: Thinking on Philosophical Approaches and Theorizing by Paulo Freire

- Moderation: Dr. Joachim Dabisch (Oldenburg) / Dr. Heiner Zillmer (Hamburg)

### Forum 7

#### [Generative Themen und das Prinzip Kodierung/Dekodierung als Momente einer solidarischen Professionalität Sozialer Arbeit](#)

Generative themes and the principle of coding / decoding as moments of solidarity in professional social work

- Moderation: Prof. Michael May (Wiesbaden), Prof. Timm Kunstreich (Hamburg) in Kooperation mit Friedemann Affolderbach und Uwe Hirschfeld

### Forum 8

#### [Die Anwendung von Paulo Freires Theorie & Praxis in Schulen Brasiliens: Curriculumsentwicklung, Unterrichtsgestaltung, Evaluierung.](#)

The application of Paulo Freire's Theory & Practice in Brazilian Schools: curriculum development, lesson design, evaluation

- Moderation: Heinz Peter Gerhardt (Frankfurt)